

南成瀬中だより



—2024年度 第6号—

ホームページアドレス <https://machida.schoolweb.ne.jp/1320099>



2024年10月24日発行

共生、自主、貢献
町田市立南成瀬中学校

校長 杉浦 元一

Tel 042 (729) 3441

Fax 042 (721) 4478



「ブランド力」について考える

町田市立南成瀬中学校 校長 杉浦 元一

10月11日(金)には、さわやかな秋晴れのもとで体育祭が行われました。3年生を中心に一人ひとりが自分の役割をこなして、とても立派な姿を見せてくれました。雨で練習ができない日が続いた中で当日しっかりと運営できたのは、皆さんが日頃から学校生活をまじめに取り組んでいる成果の表れです。多くの人が達成感や充実感を得られたことと思います。南成瀬中のこの体育祭の伝統は、ぜひこれからも受け継いでいってほしいです。

さて、2学期の始業式では、「共生・自立・貢献」の教育目標に加えて、もう一つの大切な言葉を覚えてほしいという話をしました。それは「NANNARU PRIDE」という言葉です。「手本」と「あたりまえ」は、「NANNARU PRIDE」の2本柱です。

ところで、南成瀬中には学校運営協議会というものがあります。この協議会は、学校生活の様子などについてご意見をうかがったり、教育方針の承認をいただいたりするととても重要な会議です。協議会の委員には、元町田市教育長、大学の先生、長年にわたって南成瀬中を見守ってくださっている地域の方々などがいらっしゃいます。先月に開かれた協議会では、委員の方々から「最近の南成瀬中の生徒は、校内の廊下ですれ違ってもあいさつをしてくれなくなった」というコメントがありました。これを聞いて私は、残念な気持ちを通り越して、絶対にあってはならないことだと思いました。なぜなら、気持ちの良いあいさつは、南成瀬中が誇りにしていきたい大切なブランドだからです。

ここで、ブランドとは何かについて皆さんに考えてもらおうと思います。一般にブランドとは、世の中に売られている商品やサービスについて、他社のものと区別するためのデザインやロゴマーク、味や品質、その他のイメージの総称のことを言います。ブランドは皆さんの身近な生活の中にもたくさんあります。

- ・コンビニエンスストアの中でも、青い看板のお店といえば？
- ・ファストフード店の中でも、フライドチキンをメインにしているお店といえば？
- ・いろいろな味があり細長い穴の空いた値段が10円程度のスナック菓子といえば？

このように、長い年月をかけて積み上げられてきたブランドは、ヒントを聞くだけでそのお店や商品がイメージできてしまいます。それがブランドのもつ力です。

体育祭のスローガンは「勝敗笑戦(かっぱえびせん)」というものでした。本当によく考えたものだと思います。「かっぱえびせん」はカルビーのお菓子の商品名ですが、「かっぱえびせん」には、みんなが知っているキャッチフレーズがあります。「やめられない、とまらない」と聞けば、誰もが「かっぱえびせん」を思い出します。これもブランドの力です。

ベンツやポルシェは高級車のブランド、グッチやルイヴィトンが高級かばんのブランド、神戸牛や松坂牛は高級牛肉のブランドというように、ブランドには商品やお店への価値や信頼性が示されています。その信頼性を求めて、ブランド品とよばれるものを値段が高くても欲しがめる人が世の中にはたくさんいます。ブランドは、企業や生産者の方々が努力を重ね、良いものを作り続けてきた結晶なのです。

ブランドは商品や会社だけでなく、学校にもあります。南成瀬中のブランド、それは校舎や制服などにも表れていますが、皆さんの言葉や行動、振る舞いにも表れてきます。「南成瀬中の生徒は自分からあいさつができる」、「南成瀬中の生徒は気持ちの良いあいさつで周囲を清々しくしてくれる」。これは、南成瀬中が「NANNARU PRIDE」として作り上げたいブランドです。社会の人々は信頼性のあるブランドを求めます。ブランドの力は、皆さんを社会から必要とされる人材に引き上げてくれるのです。

ブランドは一人だけの力では作ることはできません。南成瀬中に関わるすべての人々が「NANNARU PRIDE」を大切にしていき、これまで南成瀬中が作り上げてきたブランドの信頼性を、みんなでさらに高めていきましょう。

(2024年10月21日の全校朝礼における校長講話より)

英語移動教室（2年生）

9月20日（金）から22日（日）まで2年生は福島県の施設「ブリティッシュヒルズ」で英語移動教室を行いました。ネイティブスピーカーの講師による90分間のレッスンを6回受講しましたが、すべて英語とジェスチャーだけでコミュニケーションをとる英語漬けの3日間となりました。講師はとてもフレンドリーだったので、英語が苦手な生徒もリラックスしてレッスンに参加できました。18世紀のイギリスをイメージした雰囲気ので、まるで留学したような貴重な体験をすることができました。



レッスン風景

群幕紹介（体育祭に向けて）

9月30日（月）の生徒会朝礼の後、体育祭当日（10月11日）校舎に掲げられる『群幕』が全校生徒に披露されました。赤群は「薔薇」、青群は「鮫」、黄群は「雷虎」、緑群は「白紡草（しろつめくさ）」という各群のテーマをイメージした素敵な『群幕』が完成しました。群幕披露の前に体育祭実行委員長が全校生徒へ体育祭成功への思いを訴え、その後各群の応援団長と群幕製作担当者が自分たちの群幕に込めた思いを説明しました。体育祭に向けて全校生徒の気持ちがひとつにまとまる機会となりました。



群幕紹介

認証式

10月7日（月）に生徒会朝礼が行われ、後期生徒会役員と各委員会委員の認証式が行われました。各委員会の委員長が認証状を校長から受け渡され、その後、新生徒会長から「後期も生徒全員で学校をより良くしていきましょう」という内容の就任の挨拶がありました。

認証式の後はプロフットサルチームのペスカドーラ町田の雲切選手とチームスタッフの山野さんから公式戦の特別無料招待企画として生徒とそのご家族を招待していただくお知らせがありました。



認証状を受け取った各委員長

体育祭

10月11日（金）に体育祭が行われました。今年は練習期間中に雨天が続き、予行を1回も実施できず、ほとんどぶっつけ本番で当日を迎えることになりました。係生徒がどう動いたらいいのか戸惑うこともありましたが、生徒同士が声を掛け合って仕事に取り組んでいました。各競技では、3年生が1・2年生をリードし、各群の士気を高める姿が見られました。南成瀬中の良い伝統が引き継がれていく場面でした。



閉会式

第43回体育祭 結果

【 競技の部 】	優勝	赤群	準優勝	青群
【 応援・ダンスの部 】	最優秀賞	赤群	優秀賞	黄群

表彰

○バドミントン部

第51回町田市ジュニアシングルスバドミントン大会

女子シングルス 優勝 2年 K.Y さん

令和6年度町田市一年生大会

女子シングルス2位トーナメント 優勝 Y.A さん

男子シングルス2位トーナメント 準優勝 Y.K さん

女子シングルス3位トーナメント 準優勝 K.Y さん

○合唱部

第91回NHK全国学校音楽コンクール東京都コンクール
中学校の部 予選A 奨励賞

○水泳（中体連）

第72回東京都中学校学年別水泳競技大会

3年女子 50m 自由形

第1位 S.M さん 記録 26 秒 86

2年女子 50m 自由形

第3位 M.K さん 記録 27 秒 87

2年男子 50m バタフライ

第5位 T.J さん 記録 28 秒 78

1年男子 100m 平泳ぎ

第4位 O.S さん 記録 1分 15 秒 04

混合 4×50m フリーリレー

第3位 出場者は上記4名 記録 1 分 49 秒 13